ECONOMIST & JURIST



Antonio J. Aranda Redactor de Economist & Jurist

El peculiar homenaje a Francisco Ibáñez en Barcelona

El historietista y creador de *Mortadelo y Filemón* (1958-actualidad) **Francisco Ibáñez Talavera** falleció el 15 de julio de 2023 en <u>Barcelona</u>, su ciudad. El destacado dibujante es el **icono e influencia de las nuevas generaciones de artistas de cómic** que alaban su originalidad y trabajos. El ayuntamiento de la capital catalana ha decidido **rendirle homenaje con la colocación de semáforos por toda la ciudad que sustituyan a la persona que indica el cruce por sus simpáticos y queridos personajes**.

La ciudad de Barcelona ya cuenta con sus primeros semáforos con la marca de Ibáñez que ceden y prohíben el paso de manera cómica y peculiar. El ayuntamiento ha decidido rendir homenaje de esta manera tan especial al que fue uno de los artistas más reconocidos del país. El primero de todos se puede ver en el cruce del carrer del Treball y el del Concili de Trento, junto a la biblioteca Gabriel García Márquez

.



Semáforo Mortadelo y Filemón (Foto: Ajuntament Barcelona)

Así pues, el ambicioso proyecto prete

•••